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4 Pieces
116 m2
Reéf. 85448844
4050 €

Paris 13Eme
Appartement a louer (75013)
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75013- Quartier Croulebarbe- Au confluent du 13e, du 14e et du 5e
arrondissements, un appartement meublé de 3 chambres avec balcon
filant.Une grande entrée avec rangements dessert une cuisine et une
arriere cuisine, un séjour et une salle-a-manger sur le balcon filant, un
dégagement vers la partie nuit avec un WC invités, des rangements, 2
chambres sur jardin avec une salle de bains, une salle d'eau avec WC,
un dressing et une 3e chambre sur balcon cété rue.Appartement
traversant et baigné de lumiere, sur rue et sur le tres beau jardin des

Sceurs Bénédictines.Exposé sud, il est dans une ...

75013- Quartier Croulebarbe- At the confluence of the 13th, 14th and 5th
arrondissements, a furnished 3-bedroom apartment with balcony.A large entrance
hall with storage space leads to a kitchen and utility room, a living room and dining
room opening onto the balcony, a hallway leading to the night area with a guest
toilet, storage space, 2 bedrooms opening onto the garden with a bathroom, a
shower room with toilet, a dressing room and a 3rd bedroom opening onto the
balcony on the street side. This light-filled, walk-through apartment overlooks both

the street and the Benedictine Sisters' ...

POLO PROPERTIES
93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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